

Neue elektrisch betriebene Hubarbeitsbühnen für Köln

Artikel vom **13. Dezember 2023**

Hebebühnen

Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen in Köln setzt in ihrem Fuhrpark bereits drei »TBR 230 HV 5 Hybrid« von [Ruthmann](#) ein, die nun um weitere fünf »TBR 230 S7 Hybrid« ergänzt wurden. Demnach folgen noch drei »Steiger T330 Hybrid« und drei »T 330 HV12 Hybrid«, die im Mai 2023 bestellt wurden.



Für die Pflege der Straßenbäume setzt die Stadt Köln auf die »Steiger« von Ruthmann (Bild: Ruthmann).

Mit fünf »Steiger TBR 230 S7 Hybrid« ergänzt das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen der Stadt Köln ihren bestehenden Fuhrpark in dem bereits drei »TBR 230 HV 5« Hybrid erfolgreich für die Pflege der Straßenbäume eingesetzt werden. Montiert auf einem Mercedes Benz 7,5-t-Fahrgestell, werden die neuen »Steiger« zukünftig im Kölner Stadtgebiet emissionsfrei für die Pflege von Bäumen in Parkanlagen oder auf Friedhöfen eingesetzt. Damit setzt die Stadt Köln weiterhin ihren Plan zur Erreichung eines klimaneutralen Köln bis 2035 konsequent um. Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen hat aktuell bereits 40 % der Handgeräte und rund 20 % der Fahrzeuge auf alternative Energien umgestellt und trägt damit zur Einsparung bei. Die »Steiger« mit der

Ruthmann Hybridtechnik sparen durchschnittlich rund 3000 l Diesel-Kraftstoff pro Fahrzeug und Jahr ein, da die Geräte bei den rund 30-minütigen Baumpflegeeinsätzen elektrisch über die Lithium-Batterie betrieben werden können.

Schadstofflos und lärmreduziert

»Neben dem Wegfall der Schadstoffemissionen bringen die batteriebetriebenen Geräte besonders bei der Grünpflege auf den Kölner Friedhöfen erhebliche Vorteile, da den Bürgern ebenso wie den Mitarbeitenden der störende Lärm und die Abgase der Verbrennungsmotoren erspart werden können«, so Amtsleiter Manfred Kaune.



Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen stellte einen Teil seiner Arbeitsgeräte für den Pressetermin aus. Über 40 % der Handgeräte und rund 20 % der Fahrzeuge arbeiten bereits elektrisch (Foto: Meike Blazy, Stadt Köln).

Die neuen Hubarbeitsbühnen liefern mit 16,40 m seitlicher Reichweite und dem »Rüssel« die nötige Flexibilität beim Einsatz im Stadtgebiet und sind ideal für alle regelmäßig erforderlichen Arbeiten des Amtes für Landschaftspflege und Grünflächen. Mit dem 7,5-t-Fahrgestell und den großen, beidseitig zugänglichen Koffern bieten sie eine hohe Nutzlast und viel Stauraum für die benötigten Werkzeuge und Arbeitsmaterialien beim Einsatz.

Hersteller aus dieser Kategorie
